

Van: avanti-news-bounces@avanti4.be namens Avanti <info@avanti4.be>
Verzonden: zondag 19 januari 2014 5:04
Aan: avanti-news@avanti4.be
Onderwerp: [Avanti] Nouveau sur Avanti - Newsletter n°60
Bijlagen: ATT00001.txt



Nouveau sur Avanti Newsletter n°60 – 19 janvier 2014

Suivez nous sur [Facebook](#) ou [Twitter](#)

Votre avis nous intéresse ! Pour nous contacter ou pour toute collaboration : info@avanti4.be

Au sommaire

Analyses

Vingt ans après la rébellion au Chiapas : Les zapatistes, leur politique et leur impact *Dan La Botz*



La rébellion menée par les zapatistes au Chiapas a eu lieu il y a vingt ans ce mois-ci. Quelle était l'importance de cette rébellion et des zapatistes ? Quel fut leur impact à l'époque ? Et quel a été son héritage politique ? Quel est le rôle des zapatistes au Mexique aujourd'hui ? Il y a vingt ans, à l'aube du 1er Janvier 1994, la rébellion au Chiapas a commencé dans cet état méridional du Mexique, dirigée par une organisation jusqu'alors inconnue : (...)

Dossier Grèce : Aggravation de la crise et débats stratégiques à gauche *Panos Petrou, Thanasis Kampagiannis*



La catastrophe sociale et humaine en Grèce continue s'aggraver alors que le gouvernement donne un nouveau coup d'accélérateur aux interminables mesures d'austérité. Dans ce dossier, Panos Petrou, membre d'une organisation anticapitaliste au sein de Syriza, analyse la conjoncture sociale et politique actuelle en Grèce et les tâches qui en découlent pour la gauche. Thanasis Kampagiannis, membre de la coalition anticapitaliste Antarsya, questionne quant à (...)

Mexique, vingt ans après la rébellion zapatiste : défis économiques et politiques *Alejandro Nadal, Guillermo Almeyra*



De la fraude électorale du candidat présidentiel Carlos Salinas de Gortari en 1988 et l'imposition de politiques néolibérales - qui ont détruit le monde rural mexicain, accéléré brutalement l'émigration et rendu le Mexique totalement dépendant de l'importation d'aliments payés par le pétrole - jusqu'aux scandales de corruption, les dizaines de milliers d'assassinés et de disparus et la fraude massive lors des élections successives des gouvernements PRI-PAN (...)

Pakistan : les conséquences du changement climatique pour les femmes des campagnes

Tahir Hasnain



Parmi les pays les plus touchés par le changement climatique, le Pakistan est le plus vulnérable parce qu'il connaît déjà les effets d'un intense changement climatique dans tous ses écosystèmes, comme les glaciers, la haute montagne, les jungles tropicales, les berges fluviales, les déserts et les habitats côtiers. De ce fait, et au regard des problèmes sociaux, écologiques et économiques croissants qui bouleversent le pays, le changement climatique y (...)

Actualités

Les Afghans et l'Afghanistan — Elle l'a dit ou elle l'a pas dit ? (Ode à Maggie)

Irène Kaufer, Thomas Gunzig

Ressortissants afghans : La FGTB exige un arrêt immédiat des expulsions

FGTB

Grâce à « l'affaire Dieudonné », on ne confondra plus antisémitisme et antisionisme

Julien Salingue

Ariel Sharon : Le boucher de Beyrouth est mort

Omar Hassan

Riot Girrrl : le punk secoué par le féminisme

Itziar Cedar

Appel d'ANTARSYA contre la présidence grecque de l'UE

Antarsya

Débats/Theorie/Histoire

Réflexion de Genre (1). Patriarcat et/ou capitalisme : Rouvrons le débat

Cinzia Arruzza



Il est assez courant de trouver dans des textes, des tracts, des articles ou des documents féministes, des références au patriarcat et aux rapports patriarcaux. On utilise souvent le terme de patriarcat pour signifier le fait que l'oppression et l'inégalité de genre ne sont pas sporadiques ou exceptionnelles. Elles ne peuvent être réduites à des phénomènes qui ne se produiraient qu'à l'intérieur des relations interpersonnelles car ce sont, au contraire, (...)

95 ans après l'assassinat de Rosa Luxemburg

Luc Gérard, Michael Löwy



Il y a 95 ans, le 15 janvier 1919, Rosa Luxemburg était assassinée par la soldatesque contre-révolutionnaire à Berlin, avec la complicité directe des dirigeants sociaux-démocrates allemands. Nous revenons dans ce dossier sur cet événement tragique et son contexte historique ainsi que sur un aspect important de l'œuvre de celle qui fut la plus grande théoricienne marxiste du XXe siècle : sa conception de la démocratie socialiste. Cet aspect de son œuvre (...)

Vidéo

Manif kurde pour la vérité sur l'assassinat des trois militantes kurdes le 9 janvier 2013

Chris Den Hond

Pour vous désinscrire, envoyez un mail (vide) à l'adresse avanti-news-leave@avanti4.be
ou rendez-vous sur <http://www.avanti4.be/spip.php?page=news>